入善町立入善小学校

〈育てたい子供像〉

なかよくする子 進んで学ぶ子 やりぬく子

学校だより



平成27年度 7月号 7月3日

1学期のまとめと夏休みに向けての準備を 7月

学校長 宮 﨑 新 悟

7月に入りました。早いもので1学期も残すと ころ20日余りです。1学期には4年生以上が参加 する「入善町小学校体育大会」、4年生の「宿泊学 習」、2年生・5年生の「入善高等学校との交流」 などが実施されました。それぞれの行事に向け、 長ぶりについて是非話し合ってみてください。

計画、準備、練習などは大変であったと思います が、1学期間(110日)という長いスパンで振り返る と、一人一人がいろいろな場面で活躍し、精神的 にも身体的にも大きく成長することができた学期 であったと思います。各家庭において、お子様の成 さて、7月は1学期のまとめの月です。子供た



ちは毎日、楽しく、また、じっくりと学習に取り組んでいます。今後、テストの回数も増えるこ とから、子供たちは家庭においても、普段より多めに学習をすると期待しています。1学期に学 習した内容の定着について、積み残しのないように問題集やテストなどを通して確認し、間違い や身に付いていない内容については、確実に身に付くまで粘り強く取り組むことが大切です。ま ずは、子供たち自身が学習の定着状況について自覚し、問題意識をもつことが重要です。低学年 の子供たちにとっては少し難しいことかもしれませんが、保護者の皆様から子供たちへ言葉がけ 等をしていただきますようお願いいたします。

教職員一人一人の個性や豊かな発想を生かして

きらめきプロジェクト"に取り組んでいます!



4月に配布しました"入善小ガイド2015"にも記載しましたが、 今年度の学校経営の中核の一つに据えている「きらめきプロジェ クト」に取り組み始めています。これは先生方一人一人が個性や 豊かな発想を生かして、一人1課題(プロジェクト)を企画・推 進するもので、計19のプロジェクトが企画されました。

学級単位で行う企画、学年で行う企画、委員会活動を中心に行 う企画、教員の資質・能力を向上させる企画など、豊富なプロジ ェクトが企画されています。



左上の写真は、「入小っ子 あいさついっぱい、元気いっぱい、 仲良しいっぱいプロジェクト」の様子です。これまでのあいさつ 運動に"握手"を加え、全校児童が仲良くなるように推進してい ます。左下の写真は「外国語活動を楽しもうプロジェクト」の様 子です。サイモン先生(ALT)が勤務する水曜日の給食の時間に、 サイモン先生からクイズやスピーチをしていただいています。

今後、教職員や児童の負担にならないように留意しながらプロ ジェクトを推進していきます。19のプロジェクトが、今後、どの ような成果を見せてくれるのか楽しみです。





避難訓練(火災対応)・スモーク(煙中)体験防犯教室(不審者対応)

6月24日(水)に今年度最初の避難訓練(火災対応)を行いました。給食室から出火したことを想定し、グランドに避難しました。避難に要した時間は3分48秒(昨年度比+8秒)。おおむね満足できる結果でした。

26日(金)には入善消防署の消防士3名を招いてのスモーク(煙中)体験と、富山県防犯協会のこども安全サポーター3名を招いての防犯教室(不審者対応)を行いました。スモーク(煙中)体験は過去4年間は実施したことがなく、子供たちは、煙が充満した部屋ではほとんど前が見えないことに驚いていました。また、タオルやハンカチを口にあて、煙を直接吸わないようにすること、煙は上に昇っていくので、できるだけ低い姿勢で非難することなどを学びました。日頃体験することのできない火災の怖さを学ぶとてもよい機会となりました。

防犯教室は例年3学期に実施していたのですが、夏休みを迎える前に実施することにしました。人通りの少ない道や暗い道、細い裏通りなどに不審者が潜んでいることや、一人でいる時に声をかけられやすいこと、不審者は20メートル先から見ていることなどを教えていただきました。また、子供たちは、防犯ブザーの点検や、ランドセルの肩ひもの位置に付けることの意味を実演を通して学びました。ご家庭でも、今一度、防犯ブザーが鳴るかの点検や帰宅時間について話し合っていただくようお願いします。

廣瀬 弘美先生 富山県教育委員会 勤続30年表彰 稲村 大成さん 平成27年度 入善町善行青少年表彰 **栄えある受賞、おめでとうございます**

5年B組担任の廣瀬弘美先生が「富山県教育委員会 勤続30年表彰」を受賞されました。昨日、池原教育長さんが来校され、校長室にて表彰状の授与がなされました。これからも健康に留意して子供たちのために職務に専念していただきたいと思います。

6年生の稲村大成さんは、「平成26年度入善町善行青少年表彰」を受賞されました。児童会活動や当番活動などに積極的に取り組むなど、6年生の中心的な役割を果たしていることが認められました。これからも下級生のお手本として頑張ってほしいと思います。入善小学校のために頑張っている教職員や児童が表彰されることは大変うれしいことです。おめでとうございます。







待ってました プール開き!

7月2日(木)、全校児童がプールサイドに集合し、プール 開きを行いました。安全祈願、プール利用の留意事項につい ての確認、各学年の代表者の誓いの言葉などを行った後、体

育主任の上田先生が模範遊泳を行いました。6限には、さっそく4年生が体育の学習でプールを利用してい

ました。安全に、楽しく水泳の学習を行ってほしいと思います。

なお、今年度より、夏季休業中のプール監視を1年生の保護者の皆様にお願いすることになりました。どうぞよろしくお願いします。

